

FFW Staffelbach



Einladung zum Johannisfeuer

Die Feuerwehr Staffelbach lädt die Bevölkerung zum Johannisfeuer

am

24.06.2023

recht herzlich ein.

Beginn: 19.00 Uhr

Ort: Feuerwehrhaus

Für Speisen und Getränke ist bestens gesorgt.

Achtung: Eigenes Anliefern von Brennmaterial ist verboten!

Auf Euer Kommen freut sich die

FFW Staffelbach

FFW Staffelbach



Einladung zur Pumpenweihe und Jugendfeuerwehrfest am 16. Juli 2023

10 Uhr Fröhschoppen
mit Weißwurstfröhstück

**14 Uhr Einweihung der
Tragkraftspritze**

**anschließend gemütliches Beisammensein
mit Kaffee und Kuchen, Grillspezialitäten
und Hot Dogs**

Auf Euer Kommen freut sich die
Freiwillige Feuerwehr Staffelbach

Gemeinde Oberhaid

Einsegnung der neuen Tragkraftspritze bei der FFW Staffelbach

Vor kurzem erhielt die Freiwillige Feuerwehr Staffelbach eine neue Tragkraftspritze. Die Gemeinde Oberhaid investierte rund 20.000 Euro in die Ersatzbeschaffung, welche für die Allgemeinheit von wesentlicher Bedeutung ist.

Den christlichen Segen spendete Pastoralreferent Philipp Fischer. Im Anschluss feierte die Wehr bei sonnigem Wetter ihr Jugendfeuerwehrfest.



FEUERWEHR

Neue Tragkraftspritze

Staffelbach - Gleich doppelten Grund zum Feiern gab es beim Jugendfeuerwehrtag der Feuerwehr Staffelbach. Neben dem geselligen Beisammensein wurde im feierlichen Rahmen die neue Tragkraftspritze Rosenbauer „Fox 4“ eingeweiht.

Die bisherige Tragkraftspritze war über 40 Jahre alt und kaum mehr zu gebrauchen. Die notwendige Ersatzbeschaffung kostete rund 18.000 Euro und wurde vom Freistaat Bayern mit rund 5.000 Euro bezuschusst.

Erster Kommandant Bruno Körber lobte in seinem Grußwort die Entscheidung der Gemeinde und betonte auch, dass diese Investition für die Allgemeinheit getätigt wurde.



Immer ein offenes Ohr

Für die Gemeinde Oberhaid versicherte Erster Bürgermeister Carsten Joneitis den Kameradinnen und Kameraden, dass die Gemeinde auch in Zukunft immer ein offenes Ohr für die Belange der Feuerwehren haben werde und lobte die Staffelbacher Wehr für ihre hervorragende Jugendarbeit.

In seiner letzten Amtshandlung als Pastoralreferent im Seelsorgebereich Main-Itz erteilte Philipp Fischer der Tragkraftspritze den christlichen Segen und wünschte der Feuerwehr Staffelbach allzeit erfolgreiche Einsatzstunden.

Anschließend feierten die anwesenden Nachbarwehren mit der Bevölkerung den Tag der Jugendfeuerwehr.

Text-Quelle: Fränkischer Tag, 14.08.2023, Seite 6 (red)

Bild-Quelle: Freiwillige Feuerwehr Staffelbach